

Enrico Lardelli übernimmt Funktion in GKB Geschäftsleitung

Chur, 1. September 2015 – Enrico Lardelli übernimmt heute die Leitung der Geschäftseinheit IT/Operations und tritt damit seine Funktion in der Geschäftsleitung der Graubündner Kantonalbank an. Sein Vorgänger Eduard Gasser verlässt mit seiner Pensionierung das Führungsgremium der GKB nach 25 Jahren.

Enrico Lardelli stiess bereits Anfang 2015 zur Graubündner Kantonalbank (GKB). Dank dieser vorausschauenden Planung konnte er die Bank mittels Einsätzen in verschiedenen Bereichen kennen lernen und sich optimal auf die neue Aufgabe vorbereiten. Per 1. September 2015 übernimmt er als Nachfolger von Eduard Gasser seine neue Funktion als Leiter IT/Operations und Mitglied der Geschäftsleitung.

Umfangreiche Erfahrung in IT und Organisation

Vor seinem Wechsel zur GKB war Enrico Lardelli von 2009 bis 2014 Leiter Informatik (CIO) und Mitglied der Geschäftsleitung der PostFinance AG. Davor war er CIO bei der Privatbank RBS Coutts in Zürich, bei der Raiffeisen Schweiz sowie bei der Clariden Leu. Der 49-jährige diplomierte Wirtschaftsinformatiker wuchs in Chur auf und wohnt mit seiner Familie in Frauenfeld. Enrico Lardelli ergänzt die Geschäftsleitung der Graubündner Kantonalbank mit seinen Kompetenzen und seiner Erfahrung in den Bereichen Informationstechnologie, Projektmanagement und Organisation optimal. Die GKB wünscht ihm einen guten Start und viel Erfolg in seiner neuen Funktion.

Dank an Vorgänger Eduard Gasser

Eduard Gasser war seit 1985 für die Graubündner Kantonalbank tätig. Zuerst als Leiter der Abteilung Organisation und von 1991 bis 2015 als Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter der Geschäftseinheit IT/Operations. In den rund 25 Jahren als Geschäftsleitungsmitglied hat er den Wandel der GKB zur modernen Vertriebsbank aktiv mitgeprägt. Unter seiner Führung verbesserte die Bank mit strategischen Partnerschaften und IT-Outsourcings stetig Infrastruktur und Prozessabläufe sowie Effizienz und Wirtschaftlichkeit. Zu den Meilensteinen der Ära Gasser im Bereich Liegenschaften gehören die Renovation und Erweiterung des Hauptsitzes und der Bau der neuen Kundenhalle am Postplatz in Chur, der Neubau des GKB Auditoriums sowie diverse Neu- und Umbauten von Geschäftsstellen in den Regionen. Die Graubündner Kantonalbank dankt Eduard Gasser für seine grosse Verbundenheit, seine hohe Kompetenz und für seine Kollegialität und wünscht ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.

Fragen beantwortet Ihnen gern:

alois.vinzens@gkb.ch

Vorsitzender der Geschäftsleitung | +41 81 256 94 26

**Der Bereich Marketing & Kommunikation hilft Ihnen gern,
Ihre Ansprechpartner schnellstmöglich zu erreichen:**

Wenden Sie sich an thom.mueller@gkb.ch | +41 81 256 83 11.

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'053 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.06.2015). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 63 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG und an der Private Client Bank AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 22.696 Milliarden einen konsolidierten Bruttogewinn von CHF 98.5 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsennotiert.

Termine

Jahreszahlen 2015:	12. Februar 2016
Partizipanten-Versammlung:	19. März 2016